
N I E D E R S C H R I F T 

 
über die Sitzung des Ortsbeirats Oedingen der Stadt Remagen vom 24.02.2016 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Einladung:  Schreiben vom  09.02.2016 
 
Tagungsort:  in der Gaststätte "Em Dörp"   
 
Beginn:  18:35 Uhr 
 
Ende:   19:00 Uhr 
 

Anwesend:  

 
Beigeordnete/r 
Rolf Plewa   
 
Ortsvorsteher 
Jürgen Meyer   
 
stellvertretender Ortsvorsteher 
Olaf Wulf   
 
Schriftführer/in 
Nadine Weber   
 
Ortsbeiratsmitglieder 
Heinz Berhausen   
Hans-Willi Jungbluth   
Holger Kowalewski   
Werner Lapp   
Detlef Schmitt   
 

Entschuldigt fehlen: 

 
Ortsbeiratsmitglieder 
Klemens Weber   
 
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
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Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Vorlage der Niederschrift über die 5. öffentliche Sitzung 

vom 28.10.2015 
 

    
 2   Bürgerfragestunde  
    
 3   Mitteilungen und Anfragen  
    
 
 
6. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
--------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Vorlage der Niederschrift über die 5. öffentliche Sitzung vom 

28.10.2015 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 28.10.2015 liegt dem Ortsbeirat vor. 
 
Es gibt zur Niederschrift keine Änderungs- oder Ergänzungswünsche. 

 
zur Kenntnis genommen   
  
 
Zu Punkt 2 – Bürgerfragestunde – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Es wurden keine Fragen gestellt. 

   
  
 
Zu Punkt 3 – Mitteilungen und Anfragen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Ortsvorsteher Jürgen Meyer: 
+ Herr Günter hat die Verwaltung angeschrieben, da es Probleme mit parkenden Autos im 
 Gertrudisweg gab. Diesbezüglich wurde ein Verkehrsschild aufgestellt. 
+ Seit Abschluss der Ausbauarbeiten des Gertrudiswegs kommt es am Ende der Straße 
 zu Problemen beim Parken auf dem Seitenstreifen. Bei einem Termin mit Herrn Nelles 
 von der Stadt Remagen wurde beschlossen, den Seitenstreifen mit Schotter zu  
 befestigen. 
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+ Am Wochenende vom 20-22.05.2016 findet das Festwochende „200 Jahre Kreis  
 Ahrweiler“ statt.  
+ Für 2016 stehen wieder Mittel in Höhe von 250 Euro zur Stärkung des Ehrenamtes 
 bereit. In Absprache mit den Ortsbeiratsmitgliedern werden die Mittel für ein Treffen 
 der Vereinsvorsitzenden und Funktionern genutzt. Es soll ein Gedankenaustausch der 
 verschiedenen Vereine bei Getränken und einem kleinen Imbiss stattfinden. 
+ Der neue Kindergarten in Oedingen wurde vom OV besichtigt.   
+ Bürgermeister Herbert Georgi hat in einem Schreiben mitgeteilt, dass sich die Stadt 

Remagen zur Unterbringung von Flüchtlingen leere Wohnungen und Häuser anschaut. 
Sofern in Oedingen etwas bekannt wird, bittet er um Mitteilung. Die Stadt setzt sich dann 
mit den Eigentümern in Verbindung.  

 
Rolf Plewa: 
+ Aktuell gibt es im Stadtgebiet Remagen 183 Flüchtlinge. In den vergangenen Wochen 

hat die Stadt Remagen den alten Gewerbebahnhof (ehemals Fa. Schauff) gekauft, um 
dort weitere Flüchtlinge unter zu bringen. Laut den vorliegenden Prognosen werden pro 
Monat 20-30 Flüchtlinge nach Remagen kommen. Am  Park & Ride Parkplatz ergeben 
sich dadurch keine Änderungen. 

 
Detlef Schmitt: 
+ Gibt es schon einen Termin für den Dreckwegtag 2016? 
 Jürgen Meyer teilt mit, dass dieser im Jahr 2016 nicht stattfinden wird, da im  
 vergangenen Jahr sehr wenig Müll gesammelt wurde. In 2017 wird der Dreckwegtag 
 wieder durchgeführt. 
 
Holger Kowalewski: 
+ Gibt es Neuigkeiten bezüglich eines neuen Fußgängerübergang zum Kindergarten? 
 Jürgen Meyer teilt mit, dass ein solcher Übergang nicht möglich ist. Diesbezüglich hatte 
 sich die Stadtverwaltung bereits an Koblenz gewendet und von dort eine Absage  
 bekommen. Ein Gehweg aus Schotter wurde hergerichtet.  
+ Das an der Einmündung „Wachtbergstraße-Kernbachweg“ zugesagte Piktogramm „30“ 
 wurde bisher noch nicht auf die Fahrbahn aufgetragen. Gibt es hierzu Neuigkeiten? 
 Der Ortsvorsteher teilt mit, dass nach Rücksprache mit der Stadtverwaltung die Gelder 
 für eine solche Maßnahme aktuell nicht vorhanden sind. 
+ In den Nahverkehrsplänen der Stadt Remagen wurden Änderungen vorgenommen. Gibt 
 es auch Änderungen für den Ortsteil Oedingen? 
       Jürgen Meyer teilt mit, dass es eine neue Linie mit der Nummer 841 geben soll. Diese   
       stellt eine Verbindung von Ringen über Oedingen und Bandorf nach Oberwinter her. Der 
       Rest soll bleiben wie er ist. Fahrzeiten sind noch nicht bekannt. 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 19:00 Uhr. 
 
Remagen, den 27.02.2016     
Der Vorsitzende Schriftführer/in 

 
 
 

Jürgen Meyer Nadine Weber  
Ortsvorsteher  
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